



Bericht der 1. Vorsitzenden für 2017

Liebe Sportlerinnen und Sportler,

letztes Jahr fand unsere Jahreshauptversammlung schon am 25. Januar statt, weil die Satzungsänderungen im Jahr zuvor vom Amtsgericht zwar anerkannt wurden, dafür aber einen neuen Punkt (den letzten Paragraphen mit Inkrafttreten der Satzung) beanstandete. Wir haben diesen Paragraphen neu formuliert und auch den Vorschlag gemacht, das Alter zum Erlangen einer Ehrenmitgliedschaft von 70 auf 75 Jahre anzuheben. Darüber wurde positiv abgestimmt, die Änderungen in die Satzung übernommen und vom Amtsgericht genehmigt. Auch das Finanzamt wartete auf unsere neue Satzung, mit den von Ihnen vorgegebenen Texten. Nun sind erst einmal alle zufrieden.

Im April 2017 hatten wir einen Arbeitseinsatz auf dem großen Sportplatz um Laub und Äste zu entfernen. Die Beteiligung war leider sehr mau aber das Gelände sah anschließend wieder sauber aus.

Claus Wicke hat zusammen mit Rolf Mysegades den Fußballplatz und den Bolzplatz wieder in Schuss gehalten, weil diese Plätze noch für das Jugendfußball-Training und für die Punktspiele des TSV Thedinghausen bis August 2017 gebraucht wurden. Der Platz musste nicht nur gemäht und gewalzt werden, sondern auch nachgesät, mit Erde ausgeglichen und gedüngt werden, weshalb auch die Kosten zur Platzpflege höher ausfielen als angedacht.

Vertreter des MTV-Riede hatten den Wunsch geäußert, einen Antrag zur Einrichtung eines für Vereine der Samtgemeinde zu nutzenden Kunstrasenplatzes zu stellen. Der Platz soll als Ausweichplatz gelten, damit nicht so viele Spiele auf Grund von Unbespielbarkeit der Plätze abgesagt werden müssen. Es kam eine Fachfirma und hat sich den Sportplatz in Emtinghausen angesehen und anschließend ein Angebot über geschätzte Baukosten über rund 640.000 € eingereicht – das wären bei einer Drittelung der Kosten, je 213.000 € für Landkreis oder LSB, Samtgemeinde und Vereine (wobei jeder Verein 20 % Eigenvermögen vorweisen muss). Es fand ein Informationsgespräch mit Herrn Hesse, Frau Dörr und Vereinsvertretern in Thedinghausen statt. Der Plan wurde wohlwollend zur Kenntnis genommen, ein weiteres Vorgehen ist mir jedoch noch nicht bekannt.

Im Sommer wurde der Fußboden im Tennisheim von Uwe Voigt und Harald Dürkoop erneuert. Jens Wübbena hatte das Material dafür besorgt. Beim Abbau der Küche mussten wir feststellen, dass die in 1984 gebraucht gekauften Küchenschränke durch vorangegangenen Wasserschaden schon sehr in Mitleidenschaft geraten waren. Da die Küche ohnehin abgebaut war, bot es sich an, sich über die Anschaffung neuer Schränke Gedanken zu machen. Es wurde per E-Mail im Vorstand darüber abgestimmt, neue Küchenschränke zu erwerben. Es wurde ein Küchenplan erstellt und bei drei Anbietern Angebote eingeholt. Schließlich haben wir uns für Küchenschränke im Wert von 1.700 € entschieden, die hoffentlich 20 Jahre halten. Im Zuge der Renovierungsarbeiten wurde der Raum auch gleich gestrichen und neue Schalter und Steckdosen installiert. Für die Renovierungsarbeiten des Fußbodens und der Malerarbeiten haben wir von der Samtgemeinde noch einen restlichen Zuschuss erhalten, der uns für 2016 schon zugesagt war.

Da ich in den Sommerferien wieder neue Farb-Schmierereien am Sportlerheim am Sportplatz und an der Außenwand der Sporthalle vorfinden musste, wurde ich bei der Polizei in Thedinghausen vorstellig. Dort hat man mir geraten, die Fotoaufnahmen an die anderen Vereine in Emtinghausen und Bahlum per E-Mail zu verteilen, damit die Vereine die Fotos

auch intern verbreiten, darüber gesprochen wird und man aufmerksam auf verdächtige Handlungen reagiert. Ein Verfahren gegen Unbekannt wurde nach gewisser Zeit eingestellt.

Nach den Sommerferien hatte ich bei den Spartenleitern nach Anschaffungswünschen gefragt. Es wurde unter anderem 2 neue Tischtennistische, ein fahrbares Fangnetz, Spielstandanzeigen, Trainings- und Punktspielbälle für Tischtennis, Steppbretter, u. a. Kleinmaterial genannt. Zum Teil haben wir diese Materialien gleich besorgt, aber für die 2 Tischtennistische und Steppbretter einen Antrag auf Zuschuss bei der Gemeinde gestellt. Dieser Zuschuss in Höhe ca. 500 € wurde kürzlich bewilligt, sodass wir auch diese Geräte bestellen können.

Ein großer Wunsch der Sparte Sportabzeichen steht noch an. Die Tartanbahn aus dem Jahre 1980 ist vermoost, mit Flechten bewachsen und bei feuchtem Wetter sehr rutschig. Die Bahn wurde schon von der Feuerwehr abgespritzt, aber eine gute Bahn sieht anders aus. Es wird noch ermittelt werden müssen, was eine Restaurierung der Tartanbahn kosten würde und die Kosten bestenfalls für nächstes Jahr im Haushalt aufgestellt.

Da die Außentüren der Sporthalle von Innen nicht mehr abzuschließen waren, hat Herr Grimm-Georgi vom Bauamt veranlasst, dass das gesamte Schließsystem ausgetauscht wurde und somit auch neue Schlüssel zu verteilen waren. Eine neue Schlüsselliste wurde von mir erstellt und die alten Schlüssel, soweit noch vorhanden, in Thedinghausen abgegeben.

Im September fand die Bereisung der Kommission für den Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ statt. Der TSV war gemeinsam mit den anderen Vereinen aus der Gemeinde Emtinghausen /Bahlum an dem Tag in der Mühle vertreten. Die Kommission war vom Engagement der Arbeitsgemeinschaft, der Vereine und der Bürger so begeistert, so dass Emtinghausen / Bahlum, wie bekannt, den 1. Platz erlangte.

Im Herbst 2017 hat der Vorstand beschlossen, den ehrenamtlich tätigen Spartenleitern, Trainern und Schiedsrichtern für ihren wöchentlichen Einsatz einmal besonders zu bedanken. Es wurde abgestimmt, dass es im Januar 2018 gemeinsam zum Eisstockschießen gehen soll. Gruppen wurden durch Losverfahren gebildet. So hatten wir bei idealen Wetterbedingungen gemeinsam neue Erfahrungen auf dem Eis sammeln und nette Gespräche nicht nur spartenintern führen können.

Die Trainer stehen unserem Verein seit Jahren zuverlässig zur Verfügung, und sorgen für einen reibungslosen Sportbetrieb. Ein herzliches „Danke schön“ an Euch.

Ebenso möchte ich mich beim Bürgermeister und den Ratsmitgliedern für Ihre finanzielle Unterstützung bedanken.

Zuletzt möchte ich noch den aktuellen Mitgliederstand vom Januar 2018 bekannt geben: wir haben 673 Mitglieder (294 männl. und 379 weibl.). Letztes Jahr sind viele Mitglieder aus dem Verein ausgeschieden, aber auch ebenso viele neu eingetreten, sodass die Mitgliederzahl konstant geblieben ist. Ich hoffe, dass unsere Angebote weiterhin gut angenommen werden und sich immer wieder Mitglieder engagieren um auch ein Amt im TSV zu übernehmen.

Ich danke für Eure Aufmerksamkeit.

Maria Wicke 

15.03.2018